
BASTIA lundi 10 septembre 2012

Audience de ce jour avec M Rougon nouveau DRH.
Tourner la page d’une gestion « humaine » brutale et injuste.

               
M Rougon prend ses fonctions de DRH en remplacement de Mme Bahamed. Les syndicats ont répondu à 
son invitation afin de voir différents sujets pour cette rentrée.

Les agents attendent un vrai changement aussi bien au plan national qu’au niveau local. Ces dernières 
années ont été marquées par des décisions brutales et injustes au niveau de notre DDFIP. 
M Rougon  s’est  montré  à  l’écoute  sur  l’ensemble  des  sujets  abordés.  Concernant  les  AA pour  visite 
médicale,  ou  formation  professionnelle,  M Rougon  s’est  montré  plus  ouvert.  Une  note  sur  toutes  ces 
questions  sera  établie  comme  cela  existe  en  Corse  du  sud.  La  CGT  est  revenue  sur  plusieurs  cas 
demandant à M Rougon de les prendre en compte.

Pour la CGT comme pour l’ensemble des syndicats les questions d’emplois et de conditions de travail sont 
alarmantes.  Concernant  Corté,  les agents ont  travaillé  cet  été dans des bureaux à 35° ! ! !  La CGT a 
prévenu et M Rougon en a convenu, il est hors de question que les agents travaillent l’été prochain dans de 
telles conditions. La Direction a demandé la venue d’un « véritable » climaticien ! !

Les  conditions  d’accueil  dans  les  Trésoreries  mais  surtout  dans  les  SIP  ont  été  une  nouvelle  fois 
dénoncées. Le SIP de Bastia qui reçoit plusieurs centaines de personnes par jour à perdu 6 agents en 1 
an.  De plus le matériel  (imprimantes) est  défaillant  et  les box mal aérés. Pour faire face à la  pénurie 
d’agents, la Direction a décidé que le SIP ne délivrait plus de documents cadastraux. La CGT s’oppose à 
cette décision qui ne règle rien, qui irrite les contribuables sans alléger le travail des agents. De plus faute 
d’effectifs,  tous  les  agents  sont  à  l’accueil  1  jour  sur  2  et  le  travail  de  gestion  abandonné.  La CGT 
dénoncera publiquement cette situation dans les prochains jours, même si M Rougon organisera 
une réunion prochainement sur le sujet.

A propos des règles de mutations les syndicats ont demandé que la fin des filières soit anticipée afin de 
satisfaire plusieurs demandes tout en respectant les règles de priorité. Une ouverture semble possible.

Un prochain Comité Technique se tiendra le 4 octobre prochain. La CGT a demandé que le bilan des 
notations soit examiné au cours de ce CT. De même il est important que le rapport d’activité 2011 de la 
DDFIP soit complet et reprenne l’ensemble des données statistiques.

Cette réunion s’est déroulée dans un climat de respect et  d’écoute. Même si pour la CGT il  n’est pas 
question d’accepter les  mauvais choix qui se dessinent au plan national suite à la déclaration du président 
F Hollande hier soir, il est très important qu'au plan local la Direction n’en rajoute pas une couche par des 
décisions arbitraires et brutales.
 M Rougon nous a fait part de sa volonté pour créer un climat social respectueux. Nous en prenons 
acte.      
 
Pour la CGT D Vivarelli et JP Battestini
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